
Las transformaciones que
hacemos en la economía cubana
son absolutamente soberanas

Por: Marianela Samper

La Habana, 11 mar (RHC) El vicepresidente cubano, Salvador Valdés Mesa, asistió a la gala por el 60
aniversario de la Planificación en Cuba, efectuada en el Teatro Nacional junto a otros dirigentes del
Estado y los trabajadores.

El viceprimer ministro y titular de Economía Alejandro Gil,resumió el quehacer de esas 6 décadas, desde
la creación de la Junta Central de Planificación, -JUCEPLAN-, creada entonces con el propósito de
conducir la economía del país hacia un desarrollo planificado y socialista.

Se le otorgó años despues mayor protagonismo, al ser el encargado de asistir al gobierno en el ejercicio
de sus funciones de dirección de la economía nacional y especialmente de la planificación del desarrollo
económico y social del país.
 
La JUCEPLAN nació con el bloqueo y así hemos trabajado por 60 años, aseveró



Dijo Gil que con aciertos y desaciertos, como toda obra humana profundamente transformadora, hemos
llegado hasta aquí orgullosos de nuestra historia y de los incuestionables avances económicos
alcanzados por el país, ejemplo para muchos otros con más recursos y sin bloqueo.

Señaló que para juzgar la economía hay que ubicarse en el contexto.

" No se puede calificar de ineficiente un modelo económico que se enfrenta día a día al asedio e
irracionalidad de un poderoso imperio y tiene que abrirse paso en un mundo cada vez más inseguro e
impredecible."

Más adelante Gil recordó que con la conducción de la dirección histórica han llegado hasta el presente y
que el Ministerio de Economía y Planificación está llamado a jugar un papel decisivo en las
transformaciones económicas que requiere el país, quitando trabas, aportando soluciones, no solo para
resistir, sino para continuar el desarrollo de la nación.

Son tiempos de cambios para más socialismo y unidad, apuntó. Comentó también que el enemigo se
empeña en tratar de hacer ver que no queremos las formas de gestión no estatales.

Se equivocan, enfatizó. Las formas de gestión no estatales son parte de nuestro modelo, nadie nos las
impuso y su desarrollo se incluye en la estrategia económica del país.

También se empeñan en tratar de hacer ver que la empresa estatal socialista es por naturaleza
insuficiente.

"Sobran en Cuba empresas estatales eficientes, emprendedoras, con resultados, innovaciones. Otras
muchas con problemas, es cierto, como las hay también en el sector no estatal."

Las transformaciones que hacemos en la economía son absolutamente soberanas. Rendimos cuenta
solo a nuestro pueblo.

En el acto se reconocieron a trabajadores que han laborado en ese organismo hasta 50 años, esfuerzo
de muchos especialistas algunos de los cuales aún estan prestando sus servicios.

El Ministro Alejandro Gil realizó la cancelación de un sello postal en conmemoración de las 6 décadas de
planificación socialista.

En la Gala participaron también los vicepresidentes Gladys Bejerano, Contralora General y Marino
Murillo, así como el viceprimer ministro Jorge Luis Tapia y la titular de trabajo y Seguridad Social, Marta
Elena Feitó.
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